

Danramil Beserta 6 Personel Koramil 0829-02/Socah Laksanakan Karya Bakti Pembangunan Pesantren

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Dec 19, 2023 - 13:12



Pelaksanaan karya bakti pembangunan masjid

BANGKALAN, - Pada Selasa, 19 Desember 2023, Danramil 0829-02/Socah, Mayor Inf Moh Nurhamzah, dan enam anggota Koramil 0829-02/Socah dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan Karya Bhakti yang bertujuan untuk membangun pondok Pesantren di Dusun Pajeten, Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan.



Kegiatan yang dilakukan dengan penuh kepedulian ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung pembangunan di lingkungan sekitar, khususnya dalam memperkuat pendidikan agama di wilayah tersebut. Dengan tujuan memfasilitasi kebutuhan akan tempat pembelajaran agama yang layak, kegiatan Karya Bhakti ini diinisiasi dengan kerja keras dan semangat tinggi dari Danramil beserta anggota Koramil.

Pondok Pesantren yang sedang dibangun ini diharapkan akan menjadi wadah bagi generasi muda untuk memperdalam pengetahuan agama serta menjadi tempat yang mendorong kegiatan-kegiatan positif dalam memajukan masyarakat setempat.

Dusun Pajeten, yang terletak di Desa Keleyan, menjadi saksi dari kegiatan sosial yang dilakukan oleh Danramil beserta anggota Koramil. Mereka tidak hanya menunjukkan kepiawaian dalam kerja fisik, tetapi juga semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap pendidikan agama di lingkungan sekitar.

Mayor Inf Moh Nurhamzah, Danramil 0829-02/Socah, menyatakan, "Kami sangat bersyukur dapat turut serta dalam membangun pondok Pesantren ini. Ini adalah langkah nyata kami untuk memberikan kontribusi dalam memajukan pendidikan agama di wilayah kami. Semoga dengan hadirnya pondok Pesantren ini, generasi muda dapat memiliki akses yang lebih baik untuk memperdalam pengetahuan agama serta memperkokoh nilai-nilai keagamaan yang akan membawa manfaat besar bagi masyarakat sekitar." Tuturnya.

Danramil Nurhamzah juga menambahkan, "Kami berterima kasih atas kerjasama dan partisipasi semua pihak yang telah mendukung terlaksananya kegiatan Karya Bhakti ini. Semoga pembangunan pondok Pesantren ini dapat memberikan dampak positif yang luas bagi masyarakat sekitar." Sambungnya.

Kegiatan Karya Bhakti ini tidak hanya sebagai upaya fisik semata, tetapi juga

menjadi simbol semangat gotong royong serta perhatian yang diberikan oleh institusi militer terhadap pendidikan dan kemajuan masyarakat di lingkungan sekitar.

(Pendim_0829)